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議案第４２号 淡路市税条例（平成１７年淡路市条例第９１号）の

一部を改正する条例制定の件 

１ 森林環境譲与税の交付金が本市に配分されているが、本来の趣

旨である温室効果ガス排出削減や災害防止等の環境保全に、活用

されているのか。 

２ 個人住民税均等割の枠組みを用いて、一人あたり年額１，００

０円が徴収される森林環境税は問題があると考えるが、市民への

理解が得られる施策を、今後どう行う予定なのか。 

 

議案第４３号 淡路市火葬場条例（平成１７年淡路市条例第１３９

号）の一部を改正する条例制定の件 

１ 別表第１（第２条関係）火葬場の名称及び位置のところで、現

行にある火葬場４施設を削除せずに残しているが、その理由はな

にか。 

２ 条例改正により、火葬場４施設については、新火葬場の稼働後

も使い続ける可能性はまったくないのか。 
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議案第４７号 岩屋ポートターミナル立体駐車場他新設工事請負契約

締結の件 

立体駐車場及びそこに隣接する敷地に自動二輪車置き場などを建設

するが、同時にこの工事で道路を隔ててターミナル建屋の横に駐輪場

を建設する工事となる。 

１ 駐車場および自動二輪車置き場などの敷地内に駐輪場を設けない

設計となったのはなぜか。 

２ 今後は駐輪場を含め、今回新設工事部分を公の施設として管理し

ていくことになるのか。 

 

議案第５０号 令和５年度淡路市一般会計補正予算（第３号） （会

派代表） 

１ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業について 

（１） 今回３事業の計上となっている。この間各部署でどんな施策

が必要なのかを議論、調整したとおもうが、この３つしかなか

ったのか。今回は優先してこの事業だけを計上したということ

なのか。 

（２） 上記に関連し、５月に一次の計画を国に提出することとなる

とおもうが、この３事業をあげることとなるのか。７月、１２

月には別の事業をあげて対応する計画なのか。 

（３） １２か月連続実質賃金が低下するなか、学校給食費の無償化

や負担軽減は、物価高対策、子育て支援策としても有効だと考

える。推奨事業の中にも給食費の保護者負担軽減として位置付

けられているが、計上がないということは、市としては必要が

ないと考えているのか 

２ ふれあい商品券事業 

（１） 物価高騰対策というなら、２，５００円分の商品券を全市民

に支給ということでの対応もできたのではないか。 

（２） １１月から３か月の期間の対象店舗は加盟店以外も参加する

ことになる説明（参考資料説明書）だ。昨年１２月、今年１月

の期間の同様事業実施で利用状況は、加盟店とそれ以外でどの

ような比率となっているのか。 

 

 

 


